

# くすのき 2

やさしい子  
たくましい子  
すすんで学ぶ子

平成30年7月2日

No. 6

## 7月の品格教育の目標『正直』



7月の品格教育の目標は、「正直」です。正直とは、「正しいことをしたい」という自分の心に向き合って生きることです。正直に生きることは、自分の心を明るくします。してはいけないことをしたとき、人の心は「正直に言おうとする心」と「正直に言えない心」が綱引きをします。もし、いけないことをしてしまったときは、素直に過ちを認めて謝ることが大切です。人はだれでも過ちを起こします。その時どうするかが大切なのです。一人一人が明るく正直な心でみんなと楽しく生活できるようにしましょう。

## 総社東中生徒ピア・サポート活動



6月22日(金)の5校時に総社小学校出身の総社東中学校3年生が、母校の総社小学校へピア・サポート活動に来てくれました。このピア・サポート活動は、総社東中学校ブロックで取り組んでいる『きらめきEAST幼・小・中連携による確かな学力育成推進事業』の一環であり、総社市が取り組んでいるだれもが行きたくなる学校づくりのプログラムの一つでもあります。生徒たちは、1年生から5年生の各教室で算数や音楽、家庭科等の学習で困っている児童に優

しく教えていました。児童がいつも以上に張り切って学習する様子が印象的でした。中学生は、小学生にとっては、身近な先輩であり、良きモデルでもあります。中学生と触れ合うピア・サポート活動は、小学生にとって貴重な体験であると同時に中学生にとっても自己有用感を育む良い機会となっています。

## 水泳学習 頑張っています。



子ども達は、学年の水泳目標を目指して練習を頑張っています。6年生の学年目標は、クロール50m、平泳ぎ25mというように各学年で目標を決めて励んでいます。これまでできなかったことができたときの子ども達の瞳は、輝いています。自信となって次の目標に挑戦するエネルギーになっています。今年の夏休みも学年水泳を行います。学年目標が達成できるようにしっかり励ましてあげてください。

## 参観日ありがとうございました。

6月25日(月)は、1学期最後の参観日でした。児童が意欲的に学習に取り組む様子をご覧いただけたのではないかと思います。また、学級懇談では1学期の子ども達の様子や夏休みに向けてのお願いなど説明させていただきました。もうすぐで夏休みに入ります。校舎の改築工事も急ピッチで進むそうです。どうか子ども達が充実した夏休みが過ごせるようご協力をよろしくお願い致します。

